

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Köppling

Die Freiwillige Feuerwehr Köppling hielt am Samstag, dem 24. Jänner 1976, im Gasthaus „Kärntnerwirt“ die 63. Jahreshauptversammlung ab.

Hauptbrandinspektor Gemeinderat Johann Strommer konnte dazu Abschnittsbrandinspektor August Langmann, Bürgermeister Ernst Winklhofer und die fast vollzählig erschienenen Wehrkameraden begrüßen. In einer Gedenkminute wurde der verstorbenen Mitglieder gedacht.

Hierauf brachte der Schriftführer das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung zur Verlesung und erstattete anschließend den Jahresbericht 1975. Daraus ging hervor, daß die Wehr 16 Übungen mit 192 Mann durchführte. Bei sechs Bergungen stand sie im Einsatz, viermal wurden Bezirks- und Landesfeuerwehrtage besucht, neben sehr wichtigen Vorstandssitzungen wurden auch noch 18 verschiedene Hilfsdienste geleistet. Besonders hervorgehoben wurde die Tätigkeit bei Suchaktionen für zwei verirrte ältere Personen, welche jedesmal erfolgreich abgeschlossen werden konnten. Ebenso war die Feuerwehr dreimal im Einsatz, wenn es galt, Verkehrstote von der Bundesstraße in die Totenkammer in St. Johann zu überführen.

Hauptbrandinspektor Gemeinderat Strommer dankte den Wehrkameraden für die Einsatzbereitschaft im Jahre 1975 und ersuchte dringend, ihn in diesem Jahr noch mehr zu unterstützen als bisher.

Oberbrandinspektor Wenzl erstattete den Kassenbericht und zeigte einen günstigen Kassenstand zum Jahresende 1975 auf. Auf Antrag des Rechnungsprüfers Gemeinderat Vinzenz Stocker wurde dem Kassier und der Wehrleitung die Entlastung erteilt und ihnen Dank und Anerkennung ausgesprochen. Für das Jahr 1976 wurden Alois Strommer jun. und Johann Riegler zu Kassenprüfern bestellt.

Anschließend sprach Abschnittsbrandinspektor August Langmann den Wehrmännern den Dank für die ständige Einsatzbereitschaft aus und überbrachte die Grüße des Bezirkskommandos. Besonders lobte der Abschnittsbrandinspektor die würdige Durchführung der gemeinsamen Florianifeier des Abschnittes III im vergangenen Jahr in St. Johann o. H. Er teilte mit, daß wahrscheinlich in diesem Jahr die Einladung zu dieser gemeinsamen Feier nach Söding ergehen wird.

Bürgermeister Ernst Winklhofer dankte ebenfalls den Wehrkameraden und vor allem Hauptbrandinspektor Gemeinderat Johann Strommer, welcher durch seine verdienstvollen Veranstaltungen immer dafür sorgt, daß die finanzielle Lage der Feuerwehr ohne übermäßige Belastung der Gemeinde in Ordnung ist. Er wies auf die schwierige finanzielle Lage der Gemeinden hin und ersuchte die Feuerwehrleute, auch im kommenden Jahr treu und einsatzfreudig zur Feuerwehr zu stehen.

Hierauf schloß der Hauptbrandinspektor Gemeinderat Johann Strommer mit einem „Gut Heil“ die einmütig verlaufene Jahreshauptversammlung.
W.